

2015 erfolgreichstes Jahr in der Utteler Vereinsgeschichte

EVENTS Kreis-, Ostfriesische- und FKV-Meisterschaft bravourös gemeistert

UTTEL/MDJ – Auf der Jahreshauptversammlung des KBV „Einigkeit“ Uttel blickte der erste Vorsitzende Helge Eilts sehr zufrieden auf das Jahr 2015 zurück. In seinem Jahresrückblick schilderte er ein äußerst ereignisreiches und sportlich sehr erfolgreiches Jahr. Er hob den großen Zusammenhalt, den engagierten Einsatz bei den vielen Aktivitäten des Vereins, hervor. Die drei Mammutaufgaben Kreis- Ostfriesische und FKV-Meisterschaften wurden bravourös gemeistert. Von vielen Friesensportlern wurde die durchdachte Organisation der Veranstaltungen hoch gelobt.

Bei der Frühjahrsputzaktion säubern die Utteler bereits freitags die Boßelstrecke in Negenbargen. Am Sonnabend wurden auch die Ortschaften Uttel, Nenndorf und Hattersum von Unrat befreit.

Seit vielen Jahren ist der KBV Uttel auf dem Bürgermarkt vertreten. Beim Blumenfachmarkt Waldau animiert er die Bürgermarktbesucher zum Klüttern. Eine stattliche Spende von 600 Euro konnte dem Freundeskreis Schlosspark aus dieser Aktion übergeben werden.

Das Sommerfest mit Spanferkelessen wurde wieder ein Riesenerfolg. Mehr als hundert Besucher kamen trotz stürmischem Wetter in das auf dem Utteler Dorfplatz aufgebaute Festzelt.

Zur Weihnachtsfeier lud der KBV Uttel seine Senioren in die Birkengaststätte nach Negenbargen ein. Pastorin Stecher, Herr Mayer und der Posaunenchor Bliersum brachten die Anwesenden in weihnachtliche Stimmung. Friedrich Ihnen zeigte Dias aus Vereinsausflügen der 70er Jahre.

Das erste Fest im Jahr 2016 ist für den Verein das Winterfest. Vorstand und Festausschuss hatten wieder für eine reichhaltige Tombola und ein passendes Ambiente gesorgt. Die Spielschaar Dunum sorgte für viel Heiterkeit bei den über 90 Besuchern im Saal.

Zuvor wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft im Friesischen Klootschießerverband Jens Dirks, Rainer Gent, Wiard Hinrichs und Volker Schmerbeck geehrt. Für 40 Jahre im FKV erhielten Roswitha Dirks-Rückart, Heiko Borowiak und Manfred Janssen die goldene Ehrennadel.

Boßelobmann Nanno Dannemann fasste die Saison 2014/15 zusammen mit den Worten: „Es war die wohl arbeitsreichste, aufregendste und auch erfolgreichste Saison der Vereinsgeschichte - es war eine Supersaison!“

In den Klassen Frauen I, Männer I und Männer III konnten Kreismeistertitel erreicht werden. Die erste Männermannschaft stieg in die Bezirksliga auf. Die Frauen I verpassten den Aufstieg als Drittplatzierte nur ganz knapp. Bei den neun Jugendmannschaften wurden sieben Kreismeister- und zwei Vize-Meister gestellt. Auf Landesebene konnten die weibliche Jugend E und A Vizemeistertitel erringen. Beim Punktelootschießen mit Hollandkugelwerfen holten sich die Utteler Jugendlichen sieben von 10 Pokalen. Mit insgesamt 14 Einzelmedaillen lagen sie im Medaillenspiegel ganz vorn. Bei den Landes- (4.) und FKV-Meisterschaften (3.) im Klootschießen belegte Ann-Christin Eilts hervorragende Plätze. Hierdurch löste sie einen Startplatz im EM-Kader und ist dort als zurzeit Achteplatzierte noch gut im Rennen um einen der begehrten Plätze für die EM-Mannschaft.

Bei den sehr gut besuchten Vereinsmeisterschaften wurden zehn neue Bestmarken aufgestellt. Fast 99 Prozent der B bis F- Jugendlichen nahmen an den Meisterschaften teil. Was sicherlich auch dem großen Engagement der Jugendbetreuer zuzuschreiben ist. Als Gesamtbeste mit Eisen-, Pockholz- und Gummi-Kugel holten sich Svenja Janssen und Arno Thiele den Ortsvorsteher-Pokal.

Im Juni wurde Negenbargen zum Nabel des Friesensports. Kreis-, Landes-, und FKV-Meisterschaften wurden hier ausgetragen. Der KBV Uttel hatte die Organisation für alle drei Veranstaltungen übernommen. Den Auftakt bildeten die Einzelmeisterschaften auf Kreisebene. Das Organisationsteam konnte hier schon erste Erfahrungen sammeln. Dank vieler Helfer und großem Improvisationstalent, lief alles wie am „Schnürchen“. Mit tollen Leistungen holten sich die Utteler Boßeler bei diesen Einzelmeisterschaften 22-mal Edelmetall ab und belegten somit den 1. Platz in der Medaillenwertung.

Zwei Wochen später folgte das nächste Großevent. Bei den Ostfriesischen Landesmeisterschaften starteten selbst die Kleinsten auf der „breiten“ Straße. Auf dem angrenzenden Fahrradweg konnten die Akteure auf ganzer Wurfstrecke begleitet werden. Ein „Gänsehauterlebnis“ für Klein und Groß und eine Werbung für den Boßelsport. Neben den vielen Utteler Startern mit jeweils zwei Schiedsrichtern war auch die gesamte Organisation zu bewältigen - eine Mammutaufgabe für den gesamten Verein. Fenja Eilts (G), Hanna Eilts (S), Marina Andreesen (S), Rainer Gent (B) und Mirco Guderle (G) konnten mit Topleistungen Medaillen erringen.

Am darauffolgenden Wochenende starteten diese fünf bei den Landesmeisterschaften gegen die Boßelelite aus Oldenburg. Hier erhielt Fenja Eilts die Bronze-medaille und Marina Andreesen und Mirco Guderle holten Silber. Mit dem Gewinn der Goldmedaille und somit FKV-Meister in der Königsdisziplin setzte Rainer Gent den gesamten Einzelmeisterschaften noch das Sahnehäubchen auf.

Bei den Neuwahlen auf der Jahreshauptversammlung gab es nur eine Veränderung: Ingo Thiele wurde zum Boßelwart gewählt.

Der KBV „Einigkeit“ Uttel geht am 19.03. nach der Siegerehrung mit seinen aktiven Kindern zum Bowling. Am Freitag, dem 8. April 2015 sind in Negenbargen die Vereinsmeisterschaften für die Jugend F (14-14.30 Uhr) und E (14.30-15 Uhr), sowie D (15-15.30 Uhr) und C (15.30-16.00). Im Anschluss sind die Eisenkugelmeisterschaft für Frauen und weibl. Jugend A+B (17.00 Uhr) und Männer und männl. Jugend A+B (18 Uhr). Am Sonntag, dem 10. April sind die Vereinsmeisterschaften für Männer I bis V und männl. Jugend A+B von 10-11 Uhr. Für Frauen I bis V und weibl. Jugend A+B von 13-14 Uhr. Jeweils mit anschließender Siegerehrung.

Der Utteler Mehrkampf und das Kinderpreisboßeln ist am 23. April von 14 - 17 Uhr rund um den Dorfplatz in Uttel. Die Kreiseinzelmeisterschaften sind vom 20. - 22. Mai in Eggelingen, Ostfriesische Einzelmeisterschaften vom 3. - 5. Juni und die

FKV-Einzelmeisterschaften am 11. und 12. Juni. Der Bürgermarkt steht vom 15. - 17. Juli auf dem Programm. Das Zeltlager ist vom 22. - 24. Juli geplant. Am 3. September feiert Uttel sein Sommerfest. Die Weihnachtsfeier für die Senioren findet am 10. Dezember statt. Ab Mitte Juli trifft man sich zum Übungsboßeln. Mehr über den KBV Uttel im Internet unter www.kbv-uttel.de